
房管局出台明查暗访工作规范
本报讯 近日，市房管局

针对机关作风和行政效能建

设出台明查暗访工作规范，

旨在提高该项工作的科学化

和规范化水平，着力解决部

门“四风”方面的问题。

市房管局明查暗访工作

规范明确：明查暗访由局纪

检组牵头协调，监察室具体

负责，将通过集中明查、例行

暗访、随机抽访等三种方式

进行。重点为政令执行情况、

作风效能情况、热点难点问

题、会议纪律情况和活动参

与情况等五方面。

据悉，市房管

局针对落实中央

“八项规定”和“四

风”等方面情况，已开展明查

暗访 ２ 次，发放《整改通知

书》17份，实名通报18人，处

理3人，约谈单位主要负责

人6人。 尤房纪玉霞

行政服务中心工作组
赴三垛破解企业“老大难”
本报讯15日，市行政服务中心负责人率由房

管、国土、消防、建筑设计院等相关部门的业务负责

人组成的工作组，到三垛镇相关企业集中会办“两

证”（土地证、房产证）遗留问题，以便企业融资。

工作组利用一天时间共走访了19家企业，每到

一家企业都认真查看现场、浏览资料，了解企业在办

理“两证”方面存在的问题，并为各个企业量身制订

整改措施和办理方案。各企业负责人对市行政服务

中心工作组深入企业现场服务，真正帮助他们破解

遗留的“老大难”问题表示十分感谢。 跃亮

今日评说

制度建设从干部好起来
□ 周荣池

近日，笔者到一所学校联系工作，到达后发现

之前联系过的一位负责人不在办公室，再打电话

才知其在单位门口，并说马上就到。见面之后，他

笑了笑抱歉地说，刚才是到门口吸一支烟，现在的

学校都禁烟。这句话让笔者感触很深，公共场所禁

烟规定并非始于今日，但是执行的效果却差强人

意。在这所学校里面，一个负责人抽一根烟都自觉

地跑到门外，笔者想这所学校的禁烟制度一定是

执行得很到位的。

上述事例让笔者想到党的群众路线教育实践

活动中各项制度的“立废改”问题。各单位都以这

次教育实践活动为契机，对各项制度进行了梳理。

然而制度建设基础在于“立”，关键则在于“行”，否

则再好的制度就像是没有通电的高压线，成为一

种摆设。从这位基层学校负责人的身上，笔者意识

到制度执行需要的是一个群体的共同值守，而如

果团队负责人带头执行好，更能形成“以点带面”

的效应，势必能够让制度建设更有力度与深度。笔

者以为，各单位负责人在执行各项规章制度的过

程中应深思以下两点：

一是要坚定从我做起的决心。人们常说“干部

干部，先干一步”。“先干一步”就是党员干部首先

自身要有决心。党员干部既是各项制度的制定者、

执行者，又是监督者，党员干部执行制度严格到

位，那么这份“正能量”就自然会传递给基层；反之

“领头雁”飞错了方向，雁阵就会“上行下效”，结果

只会是“南辕北辙”。

二是以身体力行赢得群众信任。我们在日常

的工作中难免会遇到一些基层的百姓对于某些制

度颇有微词，仔细分析会发现这些“负能量”的来

源并非完全源于制度自身的缺陷，有时候是执行

过程中出了问题。基层所关注的除了制度建设本

身的科学性，有时候更在意制度推行的执行力。如

何让一项制度的推行赢得民心，关键在领导干部

于身体力行的执行中赢得群众的信任，让他们明

白制度建设是为了“立事”而不是为了“整人”。这

样一来，制度才不会

是冰冷的管理枷锁，

而一定会成为凝聚民

众信任的纽带。

近日，市人社局对全市各个行政村村级劳动保障平台运行情况进行全面检查，以提升村

级平台的工作水平，更好地为广大农民朋友服务。 詹燕 晓莉 摄影报道
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公房出租公告
经有关部门批准,市工商联

定于 2014年 7月 22日上午 9

点在工商联会议室对部分门面

房（位于中山路361、363号，约

150m2）整体对外公开招租。

有意者请于2014年7月21日下午5点前到本单位

办公室办理报名手续，报名时需交保证金1万元。

招租展示时间：2014年7月15日至7月21日。

详情登录：高邮财政网（www.jsgycz.gov.cn）

单位地址：高邮市海潮东路28号市行政中心11楼

咨询电话：0514-8461160818952551163（葛先生）

财政局监督电话：0514－84610773（朱先生）

现有坐落在菱塘（有烟草证）、送桥（有烟草证）、三

垛、汤庄（有烟草证）集镇主要街道的烟酒店欲对外转让。

目前烟酒店商品齐全，货架、柜台、监控等设施应有尽有.

有意者请与周先生联系：13390608219，非诚勿扰。
烟酒店转让

尚程国际欧龙·CLASSEN地板高邮旗舰店将于8

月23日盛大开业。现诚聘业务导购若干名，男女不限，

大专以上学历，形象气质佳，应届毕业生优先。

联系人：潘先生 联系电话：18012318080

招聘
启事

招聘 启事
扬州秦邮人家生态农业有限公司是一家从事特色农业生产的龙头

企业，主要种植蔬菜、葡萄瓜果和有机米，以及家禽饲养和销售。公司因

生产和销售需要，现招聘以下工作人员。

驾驶员1名：男性，30—48周岁。要求有机动车B照和货运驾驶员

从业资格证，3年以上驾龄，薪酬面议。

销售经理2名：男女各1名，男性30—50周岁；女性30—45周岁。

要求有3年以上销售工作经历，有较强的事业心和责任感，薪酬面议。

有意者请与许先生联系：13921920685

公司地址：高邮经济开发区（原马棚镇塔院村）

二O一四年七月十七日

中国名牌｜中国驰名商标｜国标起草单位｜亚洲品牌500强

富得利地板·橡木生活 人民大会堂 中南海专用地板
电话：13813110780戴先生地址：武安农行向南50米原北方动力机械有限公司内

博士的实业报国梦

有这样一个年轻人，他已在自己的专业

领域取得了丰硕成果，但为了实现自己实业

报国的梦想，2013年，他在卸甲领办了人生

的第一家实体企业———扬州市华翔有色金属

有限公司。他入主华翔仅一年多的时间，公司

便实现了裂变式增长，今年上半年，公司入库

税收超亿元，同比增幅3倍以上。

这个年轻人名叫宋巍，北京人。在领办扬

州市华翔有色金属有限公司前，他有多种身

份，并多有成就。他的博士后课题获国家博士

后科研基金资助，在国内外重要期刊和核心刊

物发表过多篇有影响力的文章和著作，曾作为

课题组成员承担过国家部委多个课题的研究，

并参与办理过多起具有一定影响力的国际仲

裁和诉讼案件。在领办扬州市华翔有色金属有

限公司前，他还投资了国内多个行业的企业，

在创业和企业管理方面有着丰富的实践经验。

选择来高邮投资，选择领办华翔有色金

属有限公司，宋巍有着自己的见解：“发展循

环经济，加强和提高资源循环利用水平是人

类解决矿产资源不足的主要方法，国家及政

府出台了大量的政策鼓励该行业的发展。选

择华翔，既看中再生铅行业具有极为广阔的

前景，也想做一种既节能环保又能促进行业

循环和可持续发展的资源循环利用企业。”

选择来高邮投资，宋巍还看中了全省首

家通过省环保厅批复的电池工业园———高邮

电池工业园。“工业园的企业投产后，所产生

的边角废料就够公司‘吃’的了，最终，公司的

成品又会回到工业园内。这样，就形成了一个

闭合循环。”宋巍说。

除了实业报国的情怀之外，宋巍还是一

个有着社会责任感的人。进驻华翔后，宋巍做

的第一件事就是按照环保部门的要求，自己

出资6000余万元人民币，拆迁安置了公司周

边近3平方公里范围内的150户居民，让他

们都搬进了别墅型小区。

人才，是企业的核心竞争力，是企业快速

发展的重要保障，也是企业崛起的脊梁。宋巍

深谙这个道理。进驻华翔后，宋巍加强创业团

队建设，引入了高层次的科研和管理团队。目

前，公司拥有高级职称的管理人员3人，有世

界五百强企业工作经历的高管人员2人，并

引入长沙冶金设计院和美国代顿大学的专家

教授作为公司冶金和环保技术顾问。

如今，华翔公司已发展成为月销售过亿

元、月上缴税金过千万元的大型再生铅环保企

业，生产规模和技术水平处于国内同行业前列。

对于企业未来的发展，宋巍有着良好的

愿景：于2016年2月完成“18万 t/a废旧铅

酸电池无害化处理及综合利用改造项目”的

建设工作，项目建成投产后，公司年销售收入

将达27亿元，年利税可达4亿元；在2017年

底前启动二期扩建项目，计划于2018年底完

工投产，届时公司将实现年处理废旧铅酸电

池30万吨的生产能力。刘生华周雷森

人物小传：宋巍，中国社科院法学

博士，经济学博士后；中国国际经济贸易

仲裁委员会仲裁员；对外经济贸易大学

国际贸易与金融法研究所副所长、法律

与经济研究中心主任、兼职教授；美国圣

约瑟大学法学院访问学者。2013年2月

进入再生铅行业，在卸甲领办扬州市华

翔有色金属有限公司，入选2013年度扬

州“绿扬金凤计划”创业领军人才和扬州

市级“科技企业家培育工程”培育对象。

三条政策保障燃煤锅炉整治
本报讯记者从16日下午召开的2014

年度全市锅炉整治工作会议上获悉，我市

决定从今年起，利用三年时间，在全市范围

内开展燃煤锅炉专项整治工作。为推动整

治工作顺利开展，市政府将协调有关部门

给予相关政策扶持。

据了解，目前，我市共有各类锅炉501

台，燃料大部分以煤炭等为主，采取的污染

防治措施以旋风除尘和水幕除尘为主，污

染防治水平较低，二氧化硫和烟尘排放量

大。为切实减少燃煤锅炉污染物排放，有效

改善全市大气环境质量，我市决定从2014

年至2016年，利用三年时间对排放不达标

的燃煤锅炉进行整治，实现清洁能源、可再

生能源、热电联产机组替代，确保污染物达

标排放。

为推动整治工作顺利开展，市政府将

协调有关部门给予相关政策扶持：改烧

天然气的，按成本（或底限）收取有关建

设费用；改用移动热源（供热水）或其它

清洁能源（如电、太阳能等）的，环保部门

依法核减排污费；对原符合环保要求、有

合法环保手续的锅炉，按照期限自行淘

汰或替换的，给予一定的资金补助。对逾

期未完成整治任务的，相关部门将依照

有关法律法规进行惩处。

周雷森
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市房管局明查暗访工作

规范明确：明查暗访由局纪

检组牵头协调，监察室具体

负责，将通过集中明查、例行

暗访、随机抽访等三种方式

进行。重点为政令执行情况、

作风效能情况、热点难点问

题、会议纪律情况和活动参

与情况等五方面。

据悉，市房管

局针对落实中央

“八项规定”和“四

风”等方面情况，已开展明查

暗访 ２ 次，发放《整改通知

书》17份，实名通报18人，处

理3人，约谈单位主要负责

人6人。 尤房纪玉霞

行政服务中心工作组
赴三垛破解企业“老大难”
本报讯15日，市行政服务中心负责人率由房

管、国土、消防、建筑设计院等相关部门的业务负责

人组成的工作组，到三垛镇相关企业集中会办“两

证”（土地证、房产证）遗留问题，以便企业融资。

工作组利用一天时间共走访了19家企业，每到

一家企业都认真查看现场、浏览资料，了解企业在办

理“两证”方面存在的问题，并为各个企业量身制订

整改措施和办理方案。各企业负责人对市行政服务

中心工作组深入企业现场服务，真正帮助他们破解

遗留的“老大难”问题表示十分感谢。 跃亮

制度建设从干部好起来
□ 周荣池

近日，笔者到一所学校联系工作，到达后发现

之前联系过的一位负责人不在办公室，再打电话

才知其在单位门口，并说马上就到。见面之后，他

笑了笑抱歉地说，刚才是到门口吸一支烟，现在的

学校都禁烟。这句话让笔者感触很深，公共场所禁

烟规定并非始于今日，但是执行的效果却差强人

意。在这所学校里面，一个负责人抽一根烟都自觉

地跑到门外，笔者想这所学校的禁烟制度一定是

执行得很到位的。

上述事例让笔者想到党的群众路线教育实践

活动中各项制度的“立废改”问题。各单位都以这

次教育实践活动为契机，对各项制度进行了梳理。

然而制度建设基础在于“立”，关键则在于“行”，否

则再好的制度就像是没有通电的高压线，成为一

种摆设。从这位基层学校负责人的身上，笔者意识

到制度执行需要的是一个群体的共同值守，而如

果团队负责人带头执行好，更能形成“以点带面”

的效应，势必能够让制度建设更有力度与深度。笔

者以为，各单位负责人在执行各项规章制度的过

程中应深思以下两点：

一是要坚定从我做起的决心。人们常说“干部

干部，先干一步”。“先干一步”就是党员干部首先

自身要有决心。党员干部既是各项制度的制定者、

执行者，又是监督者，党员干部执行制度严格到

位，那么这份“正能量”就自然会传递给基层；反之

“领头雁”飞错了方向，雁阵就会“上行下效”，结果

只会是“南辕北辙”。

二是以身体力行赢得群众信任。我们在日常

的工作中难免会遇到一些基层的百姓对于某些制

度颇有微词，仔细分析会发现这些“负能量”的来

源并非完全源于制度自身的缺陷，有时候是执行

过程中出了问题。基层所关注的除了制度建设本

身的科学性，有时候更在意制度推行的执行力。如

何让一项制度的推行赢得民心，关键在领导干部

于身体力行的执行中赢得群众的信任，让他们明

白制度建设是为了“立事”而不是为了“整人”。这

样一来，制度才不会

是冰冷的管理枷锁，

而一定会成为凝聚民

众信任的纽带。

招聘 启事
扬州秦邮人家生态农业有限公司是一家从事特色农业生产的龙头

企业，主要种植蔬菜、葡萄瓜果和有机米，以及家禽饲养和销售。公司因

生产和销售需要，现招聘以下工作人员。

驾驶员1名：男性，30—48周岁。要求有机动车B照和货运驾驶员

从业资格证，3年以上驾龄，薪酬面议。

销售经理2名：男女各1名，男性30—50周岁；女性30—45周岁。

要求有3年以上销售工作经历，有较强的事业心和责任感，薪酬面议。

有意者请与许先生联系：13921920685

公司地址：高邮经济开发区（原马棚镇塔院村）
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博士的实业报国梦

有这样一个年轻人，他已在自己的专业

领域取得了丰硕成果，但为了实现自己实业

报国的梦想，2013年，他在卸甲领办了人生

的第一家实体企业———扬州市华翔有色金属

有限公司。他入主华翔仅一年多的时间，公司

便实现了裂变式增长，今年上半年，公司入库

税收超亿元，同比增幅3倍以上。

这个年轻人名叫宋巍，北京人。在领办扬

州市华翔有色金属有限公司前，他有多种身

份，并多有成就。他的博士后课题获国家博士

后科研基金资助，在国内外重要期刊和核心刊

物发表过多篇有影响力的文章和著作，曾作为

课题组成员承担过国家部委多个课题的研究，

并参与办理过多起具有一定影响力的国际仲

裁和诉讼案件。在领办扬州市华翔有色金属有

限公司前，他还投资了国内多个行业的企业，

在创业和企业管理方面有着丰富的实践经验。

选择来高邮投资，选择领办华翔有色金

属有限公司，宋巍有着自己的见解：“发展循

环经济，加强和提高资源循环利用水平是人

类解决矿产资源不足的主要方法，国家及政

府出台了大量的政策鼓励该行业的发展。选

择华翔，既看中再生铅行业具有极为广阔的

前景，也想做一种既节能环保又能促进行业

循环和可持续发展的资源循环利用企业。”

选择来高邮投资，宋巍还看中了全省首

家通过省环保厅批复的电池工业园———高邮

电池工业园。“工业园的企业投产后，所产生

的边角废料就够公司‘吃’的了，最终，公司的

成品又会回到工业园内。这样，就形成了一个

闭合循环。”宋巍说。

除了实业报国的情怀之外，宋巍还是一

个有着社会责任感的人。进驻华翔后，宋巍做

的第一件事就是按照环保部门的要求，自己

出资6000余万元人民币，拆迁安置了公司周

边近3平方公里范围内的150户居民，让他

们都搬进了别墅型小区。

人才，是企业的核心竞争力，是企业快速

发展的重要保障，也是企业崛起的脊梁。宋巍

深谙这个道理。进驻华翔后，宋巍加强创业团

队建设，引入了高层次的科研和管理团队。目

前，公司拥有高级职称的管理人员3人，有世

界五百强企业工作经历的高管人员2人，并

引入长沙冶金设计院和美国代顿大学的专家

教授作为公司冶金和环保技术顾问。

如今，华翔公司已发展成为月销售过亿

元、月上缴税金过千万元的大型再生铅环保企

业，生产规模和技术水平处于国内同行业前列。

对于企业未来的发展，宋巍有着良好的

愿景：于2016年2月完成“18万 t/a废旧铅

酸电池无害化处理及综合利用改造项目”的

建设工作，项目建成投产后，公司年销售收入

将达27亿元，年利税可达4亿元；在2017年

底前启动二期扩建项目，计划于2018年底完

工投产，届时公司将实现年处理废旧铅酸电

池30万吨的生产能力。刘生华周雷森

三条政策保障燃煤锅炉整治
本报讯记者从16日下午召开的2014

年度全市锅炉整治工作会议上获悉，我市

决定从今年起，利用三年时间，在全市范围

内开展燃煤锅炉专项整治工作。为推动整

治工作顺利开展，市政府将协调有关部门

给予相关政策扶持。

据了解，目前，我市共有各类锅炉501

台，燃料大部分以煤炭等为主，采取的污染

防治措施以旋风除尘和水幕除尘为主，污

染防治水平较低，二氧化硫和烟尘排放量

大。为切实减少燃煤锅炉污染物排放，有效

改善全市大气环境质量，我市决定从2014

年至2016年，利用三年时间对排放不达标

的燃煤锅炉进行整治，实现清洁能源、可再

生能源、热电联产机组替代，确保污染物达

标排放。

为推动整治工作顺利开展，市政府将

协调有关部门给予相关政策扶持：改烧

天然气的，按成本（或底限）收取有关建

设费用；改用移动热源（供热水）或其它

清洁能源（如电、太阳能等）的，环保部门

依法核减排污费；对原符合环保要求、有

合法环保手续的锅炉，按照期限自行淘

汰或替换的，给予一定的资金补助。对逾

期未完成整治任务的，相关部门将依照

有关法律法规进行惩处。

周雷森
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